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平成 24年度  公立大学法人山形県立米沢女子短期大学  

第２回経営審議会・第２回教育研究審議会  議事録  

 

１．日  時  平成 24年９月６日（木）  14:00～ 15:40 

２．場  所  役員室  

３．出席者  ・経営審議会  

       （学内）遠藤理事長、嶋崎理事、馬場理事、草苅理事  

       （学外）種村理事、安江理事、宮原委員  

       （欠席）清川委員  

        ※委員８名中７名出席、定款第 16条の規定により会議成立  

・教育研究審議会  

       （学内）遠藤学長、嶋崎理事、馬場理事、薗部委員、吉田委員  

       （学外）安江理事、飯塚委員  

              （欠席）河上委員   

        ※委員８名中７名出席、定款第 20条の規定により会議成立  

・事務局職員    

４．議事録署名員の指名  宮原委員（経営審議会委員）  

馬場理事（経営審議会・教育研究審議会委員）  

５．理事長あいさつ  

  23年度の年度計画の実績報告に対する評価委員会の報告がなされた。  

６．議   題  

（１）新県立大学・学部学科の名称について  

 草苅理事から資料により報告がなされた。  

（２）法人の組織体制について  

   草苅理事から資料により報告がなされた。  

   嶋崎理事から組織体制について追加説明がなされた。  

   種村理事、飯塚委員、遠藤理事長、薗部委員、安江理事、嶋崎理事及び馬場

理事から運営体制について意見がなされた。  

嶋崎理事と飯塚委員から副学長について意見がなされた。  

   遠藤理事長から副学長について説明がなされた。  

種村理事及び安江理事から運営体制について意見がなされた。  

吉田委員及び嶋崎理事から教授会について意見がなされた。  

宮原委員から県の米短の将来ビジョンについて質問がなされた。  

種村理事から県の考え方について説明がなされた。  

   遠藤理事長から新副学長について意見がなされた。  

   宮原委員から示された資料について意見がなされた。  

   遠藤理事長から総務会及び教授会でも資料の運営体制で理解を求めるとの説

明がなされた。  

（３）米沢栄養大学への教員配置について  

 草苅理事から資料により説明がなされた。  

（４）その他  

 草苅理事から新県立大学の施設について入札が行われ、落札金額と工期、９

月議会の承認を得て正式の契約、着工となること、機械設備と電気設備はそれ
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ぞれ別で、 10月に入札されることが報告された。  

７．その他  

（１）米沢女子短期大学 60周年記念式典について  

 草苅理事から資料により報告がなされた。  

（２）次回の開催について  

   第３回の審議会が 10月４日（木） 15:30から開催されることが確認された。  

 


